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15ª SESSÃO 

8.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

         Ata n.º 15/2023 – Aos vinte e sete do mês de março do ano de dois mil e vinte e três (27/03/2023), 
às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado 
do Paraná, em sua Decima Quinta Sessão e Oitava sessão Ordinária, com a presença de nove  
vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Deuteronômio 31:8), realizado pela vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 13 e 14/2023, foram colocadas em 
discussão e aprovadas por unanimidade; PROJETO DE LEI Nº 1.227/2023 – Autoria do Poder Executivo. 
SÚMULA: “Dispõe sobre a cessão da Comissão Permanente de Licitações, Pregoeiro, Equipe de Apoio ao 
Pregoeiro, Agente de Contratação, Equipe de Apoio ao Agente de Contratação, Comissão de 
Recebimento de Bens, Materiais e Serviços, Fiscal de Contratos, Contador e Controlador Interno do 
Município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providencias; PROJETO DE LEI N.º 001/2023. 
Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SÚMULA: Institui o programa “Meu Primeiro Emprego” para a 
contratação de jovens sem experiência no mercado de trabalho no âmbito do Município de Lidianópolis 
e dá outras providências” INDICAÇÃO nº 20/2023.  Autoria vereador Odair José Bovo. SUMULA: Sugere 
ao Poder Executivo que seja feito coleta de lixo reciclável nas comunidades rurais dessa municipalidade; 
INDICAÇÃO nº 21/2023.  Autoria vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Executivo através do 
departamento de educação, seja modificado os critérios da escolha de diretores da rede de ensino das 
escolas pública municipal. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para 
aprovação: PROJETO DE LEI Nº 1.227/2023 – Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: “Dispõe sobre a 
cessão da Comissão Permanente de Licitações, Pregoeiro, Equipe de Apoio ao Pregoeiro, Agente de 
Contratação, Equipe de Apoio ao Agente de Contratação, Comissão de Recebimento de Bens, Materiais 
e Serviços, Fiscal de Contratos, Contador e Controlador Interno do Município de Lidianópolis, Estado do 
Paraná e da outras providencias.  DANILO AUGUSTO BRANCO. Boa noite Presidente Boa noite demais 
vereadores os nossos funcionários Doutor Léslie, Dr Mateus o Beira Mar, Uiliam o nosso amigo Cidinho a 
Lúcia a Vera Lúcia a Elaine a Edilaine o vice-prefeito Aparecido Busato e a todos que estão 
acompanhando nós pelo Facebook esse projeto na quinta-feira teve uma extraordinária né Professor eu 
não pude estar presente tive um compromisso na quinta-feira já estava agendada faz dias não pude 
marcar cheguei em casa já era umas 11 horas da noite e eu vejo que esse projeto  uma luta que nós 
estamos tendo da Câmara de Vereadores porque a câmara de vereadores foi separada as contas da 
prefeitura então assim a gente tá nesses quatro meses praticamente lutando para a gente ajeitar a casa 
professor para que a gente possa ter legalidade nas demandas do Legislativo Então sou favorável ao 
projeto 1227/223 na organização da nossa Câmara de Vereadores de Lidianópolis. NA sequencia o 
projeto de lei n. 1.227/2023, foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por 
unanimidade.  PROJETO DE LEI N.º 001/2023. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SÚMULA: 
Institui o programa “Meu Primeiro Emprego” para a contratação de jovens sem experiência no mercado 
de trabalho no âmbito do Município de Lidianópolis e dá outras providências” .  DANILO AUGUSTO 
BRANCO, o Projeto 001/2023 que eu trago aqui o meu primeiro emprego é um projeto que a gente vai 
estar trazendo para o município para estar valorizando o jovem Entre 16 e 24 anos no seu primeiro 
emprego Então a gente vai incentivar os comércio local  as empresas para que gere um emprego para as 
pessoas de 16 e 24 horas anos é um jovem no primeiro emprego mas é o primeiro emprego o mineiro 
que vai ser o primeiro emprego de carteira assinada Então esse programa ele dá um incentivo ao 
empresário a registrar Nossa como legislativo a gente não pode gerar custo para o município e esse 
projeto tem uma cláusula que coloca que o Executivo tem que fazer políticas públicas para um incentivo 
a essas empresas para a geração de emprego ao nosso jovens Então peça aí nosso Vice Prefeito tá aí 
presente ao nosso prefeito que assim que tiver aprovado esse projeto que faça políticas públicas para 
incentivo à geração de emprego do nosso da Nossa Juventude em nosso município era essa minha 
palavra. ODAIR JOSE BOVO, Seu presidente em primeiro momento já quero dar os parabéns autor do 
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projeto Vereador Danilo pela ideia do projeto mas durante esses dias  Vereador cobrou até mesmo em 
plenário para estar colocando o projeto em votação pedir um parecer jurídico  para os nossos jurídico 
ele fez um parecer mesmo assim fui consultar pessoas também de nossa comunidade departamentos e 
o projeto ele A ideia é maravilhosa até mesmo poderia executivo nos diz que podemos estar 
melhorando a redação do projeto para gente estar fazendo a conclusão para que esse projeto não fique 
mais um elefante branco que se diz engavetado aí então surgiu muitas dúvidas depositar colocando 
algumas delas aqui no projeto não há levantamento das empresas o projeto que é de importância que 
pode modificar a vida das pessoas e o destino até mesmo do nosso município então quantas empresas 
há no município vereador Como vai ser a classificação desses jovens é um punho social como que vai ser 
classificado até mesmo o estado do Paraná tem um projeto parecido e ele está amarrado na União por 
normas trabalhistas celeridade escola periculosidade enfim então o projeto gera despesa município ao 
citar lá que criam essa nova secretaria então é anticonstitucional é uma empresa que já existe no 
município deve se impor essas nova lei Então tá desenhando lá que é uma empresa que já tem já tem 
suas maneiras de estar se administrando tem se impor essa nova lei o artigo 3º do projeto como criar 
meios sem gerar despesa comprar terreno gera despesa enfim sabemos que nós temos só o ISS e 
também como se fala eu pagamos anual é no artigo 7 no parágrafo único podemos estar olhando o 
projeto, Poder Executivo poderá colocar a secretaria, comércios, indústria regulamentarás inscrição 
funcionamento do banco emprego para juventude por meio de decreto, Então tá se criando colocando 
para se criar uma secretaria e diz também ela não parágrafo único é vedada a contratação no âmbito do 
programa de jovem que seja um parente até terceiro grau dos empregadores só de gente das empresas 
então sabemos que nós moramos no município uma cidade tão pequena aonde todo mundo é parente 
as empresas são minis empresa e então que fica proibido uma família de que tem uma empresa de 
quatro cinco funcionário  colocar um sobrinho ou um primo terceiro Então é isso é uma opinião minha  
opinião do advogado nada é uma opinião minha e temos aqui eu posso tá lendo no parecer jurídico que 
eu fiquei com muita dúvida até peço ao jurídico na próxima ou junto com as comissões para estar 
ajudando a gente tá a fazer essa melhor esse melhor parecer diz assim no artigo 22 compete 
privadamente a união sobre direito civil, comercial, penal, processual, eleitoral, Agrário, marítimo, 
aeronáutico, espacial e do trabalho então compete a união então quando nós direcionamos estamos 
indo contra constituinte projeto se torna inconstitucional Nesse contexto Verifica que o projeto de lei 
que aborda sobre a matéria relativa ao direito do trabalho são da união, não cabendo aos municípios, 
estado e Distrito Federal, sobre tal temática tendo então tipo caso de vício de competência portanto 
inconstitucional, Aí tem no parágrafo diz assim todavia é minuciosa análise do referido do projeto 
apresentado verifica-se que mesmo não obriga nem impõe que as medidas de contratação seja 
aplicadas as empresas privadas do município Mas sim condiciona ao executivo a possibilidade de 
regulamentação e ampliação e incentivos de natureza fiscal aos empresários sendo assim sendo assim 
então eu peço Vista desse projeto de acordo com o nosso regime e Vereador nós  não estamos 
reprovando o teu projeto mas  está analisando junto com as comissões junto com nosso jurídico  
melhorando se o vereador assim concede para a gente tá colocando esse projeto em votação então eu 
peço vista o senhor presidente. Presidente consultou o plenário e de comum acordo foi retirado para 
vistas.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, 
Boa noite Presidente Boa noite demais vereadores a todos que estão acompanhando nosso pelo 
Facebook e a todos os amigos aqui presentes já mencionado pedir a palavra primeiro referente ao 
projeto 001/2013 Da criação do meu primeiro emprego os projetos já faz um ano que tá engavetado 
teve reunião no gabinete ficou de fazer estudo para colocar algumas cláusulas para incentivar as 
empresas infelizmente Até agora ninguém deu notícia sobre esse projeto referente as dúvidas do 
vereador tá a gente vai estar conversando fora que é mais fácil para a gente estar conversando para não 
expor a nossa grande amizade veja o que o projeto é um projeto que quero trazer para ajudar nossos 
jovens Nossa Juventude alguma cláusula ali que nem Odair colocou referente a parentesco porque 
assim Menino monta uma empresa aí o Executivo dá um incentivo aí eu vou lá contrato meu filho meu 
primo então por isso que tem a cláusula ali colocando que não é que não pode contratar a empresa só 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/04/2023 às 23:24:21

                               2 / 8



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

3 

 

que daí não vai ter um incentivo que o Executivo vai propor então assim é uma das coisas que tá no 
projeto o incentivo tem que colocar pessoas professor para ler que não tem perto da família porque 
senão eu monto uma empresa contrato Minha sobrinha meu filho minha cunhada e daí eu vou pegar 
um incentivo do município então uma das questionamento do presidente do secretário é referente a 
isso a gente não tá proibindo ninguém contratar não estou proibindo ninguém vai fazer nada  só que a 
empresa que contratar parentesco até terceiro grau não vai ter um incentivo do município outro 
questionamento referente a contratação nenhuma empresa é obrigado não tá dizendo o projeto que a 
empresa é obrigada a contratar o projeto tá dizendo que o Executivo fazendo colocando algum 
incentivo ele vai poder tá nesse sentido ou não então eu como empresário já era 20 emprego se eu 
contratar dois jovens eu voltei lá um exemplo 10% de desconto do IPTU eu vou contratar eu vou ter 10% 
do IPTU entendeu Fabinho não é que tá obrigando a empresa a contratar a gente tem que trazer 
incentivo as empresas para gente gerar um emprego para o jovem para gente deixar o jovem aqui no 
município trabalhando para que o jovem seja valorizado em nosso município o que a gente não pode 
deixar é um projeto desse engavetado mais de um ano Mineiro e o jovem nosso indo embora é isso que 
nós não podemos deixar Antes de colocar esse projeto eu conversei com o Dr Matheus conversei com o 
Dr leslie entendeu foi colocado uma cláusula com o Executivo fica responsável em fazer políticas 
públicas eu não coloquei para gerar custo para o município nenhum momento eu só dei a ideia da 
geração do primeiro emprego entendeu Cidinho porque você tem um projeto desse aqui Cidinho a tua 
menina estava morando aqui em Lidianópolis entendeu então o projeto é para a gente incentivar as 
pessoas a Juventude nossa ficar aqui no município agora esse projeto faz um ano que tá parado também 
quero ver com o presidente eu não sei se foi agendado a reunião com o cmdca também fui cobrado 
novamente pelo conselho tutelar da nossa cidade sobre essa reunião do conselho também quero dizer 
aqui ao convite que foi feito em Jardim Alegre um projeto de minha autoria para estar colocando aqui. A 
Procuradoria da mulher aonde vários vereadores votaram contra vai lá vai lá em Jardim vamos ver como 
que funciona esse projeto para a gente tá colocando de novo aqui trazendo para o nosso município o 
que a gente não pode fazer é ficar fazendo política porque o projeto é de minha autoria a gente não vai 
votar e até para finalizar Presidente parabenizar o meu amigo meu irmão beira-mar pelo aniversário 
dele um cara que ajuda todos os vereadores Você merece Beiramar Parabéns Então essa é a minha 
palavra sai daqui chateado porque eu entrei na política bera é para ajudar o município População sai 
daqui chateado mas com a cabeça erguida que nós vamos continuar lutando era essa minha palavra 
obrigado;  ANDRE FAIAN DELFINO, Primeiramente quero agradecer a Deus  Por Um bom dia estar aqui 
na camara de vereadores quero cumprimentar o nosso Presidente o Dr Leslie, Mateus, Uilliam, Beira 
Mar. Boa noite nosso secretário os outros Vereador Boa noite Cidinho esqueci o nome da  Vera e o 
nosso Vice Prefeito Busato e boa noite todos que está aqui assistindo nós aqui na camara eu falei 
primeiramente agradecer a Deus porque Sem ele nós não somos nada se não fosse ele nós estava aqui 
então a gente só temos que agradecer o nosso Deus  eu queria falar sobre a minha ida para Curitiba que 
eu tinha um sonho muito grande de colocar a iluminação dos guarda até do outro lado da ponte e pouco 
tempo conversei com o prefeito para estar conversando com o nosso Deputado Alexandre para nós 
estar lá conversando  para ver se nós tinha condição de poder trocar aquela iluminação aí Prefeito ligou 
para mim segunda-feira falou André vamos lá que o Alexandre tá esperando nós lá para nós estar 
conversando sobre esse projeto teu  e vamos lá ver que ele vai com nós lá na BR aí nós pegamos pão 
como eu prefeito chegamos lá esperamos conversamos com Alexandre Cury daí nós fomos  lá conversar 
com a DR lá ele falou que tem possibilidade de estar colocando Luz Dos Guardas até no final da ponte 
uma alegria uma vitória porque se nós conseguir colocar uma luz daquela presente como vai beneficiar  
o investimento que aquele povo que está fazendo lá que ele fez no restaurante o Ademir tem um 
guincho tem borracharia tem os nossos guardas tem a Kelly tem o pesqueiro tudo vai beneficiar a nossa 
população que coisa linda não vai ficar o nosso Porto Ubá vai ser até beneficiar até o nosso município de 
Lidianópolis  isso aí vai ser uma vitória muito grande não só para mim mas sim para todos nós Vereador 
Porque aqui nós estamos trabalhando com união porque se você não voltar nesse projeto também não 
vai para frente então eu peço para os meus colegas e Vereador tá ajudando nós aí  porque esse é um 
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projeto muito bom eu não conversei com o prefeito ainda para nós ver o que como é que tá mas nós vai 
tá fazendo um projeto queria falar também sobre a iluminação de LED tá sendo uma benção de Deus  
Graças a Deus tá iluminando tudo aqui eu conversei com o prefeito ainda pedi uma sessão aí atrás 
também a luz de led não só na Avenida  mas tudo no lugar lá e Graças a Deus já vai daqui uns dias já vai 
começar a colocar no porto também a luz de led é uma vitória aí  Graças a Deus nós estamos deixando o 
nosso município bonito e o nosso distrito bonito  não é para mim é para a população não estou aqui por 
causa de política então estou aqui para trabalhar para o povo Porque o povo confiou em mim para ter 
colocado numa cadeira para mim então nós estamos na luta aí junto com o prefeito vice-prefeito na luta 
aí os vereadores todos os vereadores são parceiros da gente Nós votando e trabalhando unido que nós 
se unido nós vence tudo. E também nós fomos lá em Curitiba nós conversou também lá sobre o 
deputado Alexandre Cury sobre o asfalto que vai para como é que fala eu esqueci o presidente parque 
industrial que vai fazer o asfalto ali  que a DR também tem que conversar com a DR então eu já 
aproveitamos já conversamos tudo sobre esse aí junto com o deputado lá foi uma benção então a gente 
só temos que agradecer a Deus por tudo que ele tá fazendo  abençoando nosso município abençoando 
nosso Vice Prefeito que tá aqui o nosso prefeito e todo mundo que nós estamos trabalhando e correndo 
atrás  e não com brincadeira não vou prometer coisa falsa que não adianta a gente prometer e depois 
não conseguir cumprir então a luz lá do Porto Ubá lá se for dos guardas não tem alguma coisa nós 
estamos correndo atrás é uma provisão que pode sair  e nós não vamos parar vamos correr atrás Ainda 
tem muito chão para nós conseguir se nós conseguir vai ser uma vitória muito grande presidente essa 
são minhas palavras Deus abençoe cada um de vocês. ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa Noite 
presidentes os demais companheiros vereadores nossos jurídico nossos secretário nosso Vice Prefeito a 
nossas colegas ali parceira de trabalho a Edilaine a Elaine a Vera eu quero aqui em poucas palavras 
parabenizar a toda a equipe de saúde a qual a gente teve a 12ª conferência de saúde quarta-feira 
passada no salão de evento e a gente vê assim o quanto é gratificante graças a Deus o nosso município 
tem assim desempenhado um trabalho muito bom Muito atencioso na área da saúde então quero de 
coração mesmo parabenizar toda aquela equipe que faz parte ali da Saúde casa grande que teve aí  
também aí de secretário e como se diz fez um trabalho assim brilhante tem muita gratificação pelos dias  
pelos eu não sei se ele ficou dois anos ali na saúde mas eu acho que ficou então muito obrigado 
Casagrande ao Thiago agora que retornou que também já teve a sua passagem e tá aí dando 
continuidade novamente na área da saúde e também assim dizer que nós legislativo junto com o 
Executivo prefeito  todo secretariado assim desenvolvendo esse trabalho diante do nosso município ali 
todas as comunidades participaram trouxeram assim as suas dificuldades aonde assim tão tendo mas 
graças a Deus a gente assim teve mais elogios do que assim o contra  então para a gente assim é muito 
gratificante a gente ter no nosso município uma saúde Assim de ótima qualidade então que Deus 
abençoe a cada um parabéns André parabéns pela tua busca pela tua ida Curitiba sempre assim com 
esse amor com essa dedicação a população o povo de confiar em você não só no porto como 
Lidianópolis toda as comunidades e a gente vê o seu trabalho o seu desenvolvimento isso é muito 
gratificante que Deus te abençoe Deus te ilumine e continue com esse pensamento que Deus abençoe 
nós com esse restante aí  início de semana que se inicia que Deus nos ilumine e nos abençoe com 
bastante saúde seriam essa minhas palavras Presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos 
companheiros Vereador, Boa noite Dr leslie, Dr Mateus secretário beira-mar, secretário Uilliam aqui na 
sua casa de lei tá aqui a Cidinha e a Vera a Elaine a Edilaine o nosso vice-prefeito Busato eu agradeço 
vocês aqui na nossa casa nossa não de vocês seja bem recebido e volte mais vezes que você é bonito Eu 
também quero parabenizar o nosso Vereador André que até eu fui convidado para ir André vai por 
motivo que eu tinha umas coisas para resolver com o povo aí eu preferia não ir que o vereador tá lá 
também representando nós o André que nós fala a mesma língua do povo para trazer recurso para o 
nosso município Muito obrigado você e o prefeito indo para representando nosso município também 
muitas vezes não precisa todo mundo ir sempre eu falo puder economizar os gastos municípios que 
ajuda administrar que servem para pagar outras formas um remédio uma receita e enfim Tá 
economizando nosso próprio dinheiro público muito bem muito obrigado eu Professor Claudeir também 
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o Beira Mar procurou eu esses dias uma coisa assim que eu achei legal bacana desde criança sempre eu 
gostei estava eu Claudeir o Adauto lá sobre é cultura um circo para vir na nossa cidade que quando eu 
era criança tudo a vida Eu gostei então nós tem que valorizar nossas crianças também até eu quero 
passar para vocês que faz parte da educação da escola aí ele deu a palavra para nós né Claudeir que vai 
dar um dia para as crianças da escola espetáculo é a noite então isso aí me agrada Eu vendo as crianças 
sorrindo para mim tá muito bom eu sorrir junto então é uma coisa que tu procurou um circo aí vai ficar 
quatro dias  4 dias 4 a 5 dias e vai dar um dia para as crianças de Espetáculo então isso aí me agrada 
porque é cultura nós tem que viver de alegria também então é uma coisa bacana que eu achei da parte 
do rapaz do circo É isso aí minhas palavras hoje obrigado;  ODAIR JOSE BOVO, Então presidente em 
relação a indicação eu fiz essa indicação da do reciclável nas comunidades aproveita aí a Rosa também 
umas semanas anteriores fez as pesquisas Rosa a gente tem ido nas comunidades aí sempre tem alguém 
falando do lixo orgânico no sítio é fácil agora o reciclável Vai acumulando Às vezes as pessoas queimam 
enfim e até falaram na campanha eu já fiz uma indicação aqui professora Rita também me cobrou uma 
vez e para a gente fazer um ponto nas comunidades dessa reciclável aí surgiu a cooperativa Eu acredito 
que a gente pegar aí em alguns lugares aí e fazer  esse ponto. Fiz até uma foto aqui tá aqui na minha na 
minha indicação e nessa nesse lugar com uns painéis Educacional em relação ao lixo seria interessante e 
a gente também estava dando valor acaba dando valor a cooperativa em relação a minha pedido de 
vista o vereador talvez não entendeu talvez tenha ficado bravo mas faz parte do jogo aqui da casa não 
reprovamos o seu projeto Vereador nós só pedimos vista para a gente tá conversando em relação a ele 
e tá melhorando e que ele aconteça de início eu dei os parabéns para o vereador pelo projeto pela ideia 
nós sabemos que o projeto existe  projeto federal veja bem que a importância desse projeto é dois 
Ministérios se uniram para fazer um projeto Ministério do Desenvolvimento e Ministério do Trabalho o 
jovem aprendiz que é baseado mas esse projeto que você fez você falou que o projeto tá mais de um 
ano parado o projeto é válido quando ele  é tramitado. Eu não conhecia o projeto foi tramitado foi 
reprovado Então mas isso  não foi falado em exceção Então você falou que o projeto não tem ruim 
social  empresa que contrata então ele tem um punho social Então temos que colocar no projeto então 
é eu só queria tá ajudando para que não aconteça que um projeto fica um elefante branco de novo  
aquilo que aconteceu com o projeto que nós aprovamos dos carrinhos do mercado Projeto até hoje esse 
projeto não tá sendo efetivado e eu sou cobrado nos mercados sou cobrado porque ele fez projeto Por 
que que fez o projeto Então a gente tem quando a gente faz um projeto tem que estudar o projeto é 
isso que eu penso é isso que eu penso Então mas jamais Só conta o teu pensamento e quando um 
vereador vota Quando Eu voto eu tenho consciência Quando Eu voto no projeto inconstitucional eu 
estou cometendo infração penal eu estou cometendo crime porque eu estou sabendo que tá errado e  
votando por isso que eu pedi um parecer jurídica por isso que eu estou pedindo mais uma vez as minhas 
comissões para tá analisando o projeto aí sim Então temos frases de uma semana 5 dias para a gente tá 
analisando e o projeto de votação aí vota assim ou não Aí sim estamos voltando para o outro é o Projeto 
mas por enquanto estão pedindo Vista era isso o presidente. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Quero 
nesse momento primeiramente  agradecer a Deus pelo dom da vida por estarmos aqui Eu quero 
comentar sobre a minha indicação feita aqui na casa 021 de 2023 que traz na sua súmula solicita o 
Executivo que através do Departamento de Educação seja modificado os critérios da escolha de 
diretores da rede de ensino das escolas públicas do município de Lidianópolis veja bem aqui não tá 
sendo inventado nada já acontece na rede Estadual de Educação e que importante que estão aqui na 
nossa Secretaria de Educação as coordenadoras Edilaine a Vera  Logo quando eu assumi o mandato já 
conversei com Adauto entramos em diálogo inclusive eu rascunhei um projeto de lei em cima dessa 
questão da escolha da direção que passasse para comunidade escolar realizar esse processo da Escolha 
dos diretores mas eu pesquisei também que era uma matéria de Cunho do executivo então não possa 
atravessar uma matéria que é do executivo e a gente veio debatendo Nosso executivo o prefeito Adauto 
falou para mim Claudeir vai chegar a hora  Nós vamos mexer no plano de carreira dos professores da 
rede Municipal que está acontecendo agora  Eu acredito que se já não chegou não consciência esse 
projeto tá muito próximo de chegar em breve já vai estar chegando aqui na casa de leis para ser votada 
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pelos nobres vereadores então eu já venho dialogando isso com Adauto há tempo e chegou o momento  
e eu fiz questão de registrar  isso aí essa solicitação da Escolha dos diretores aí eu esclareço para os 
nobres vereadores para quem tá aqui presente para aqueles que nos acompanham pelas redes sociais 
nós estamos aqui dentro de uma casa da expressão da Democracia nós fomos escolhidos pelo povo para 
estarmos aqui o nosso prefeito nosso Vice foi escolhido pelo povo e o diretor ou a diretora de uma 
escola tem que ser escolhido pela sua comunidade escolar são os professores são os funcionários são os 
pais que acompanha o trabalho de cada um de vocês e eu tenho certeza será se efetivado isso aqui na 
prática se for alterado na proposta do plano de carreira no Estatuto dos professores será um grande 
avanço para educação pública do nosso município e tem mais um porém se for alterado lá só pode ser 
modificado através de uma lei complementar com autorização dos vereadores da casa Prefeito Adauto 
não vai fazer isso mas se entrar outro Prefeito querendo modificar esse processo de escolha da direção 
das escolas municipais vai passar por aqui eu já deixo claro que eu sou contrário sou contrário quem 
conhece o chão da escola Onde vocês estão lá são vocês e nós temos que pensar também no processo 
de escolha das coordenadoras muito importante também porque nós sabemos hoje nesse momento tá 
sendo trabalhado a questão da valorização dos professores é valorização dos professores a gente vem 
batendo em cima disso aí vocês podem ter certeza que após isso vem as cobranças na qualidade da 
educação pública eu deixo claro sempre parabeniza aqui né os nossos professores nossos funcionários 
Nossa secretários da rede Municipal de Educação vem fazendo um brilhante trabalho com apoio de 
nossa executivo porém não há nada bom que não se possa melhorar e nós precisamos avançar sempre  
Já troquei algumas ideias também com nossa executivo de algumas melhorias que a gente vai estar 
entrando com proposta de emenda tudo isso em prol educação eu não canso de dizer a minha filha está 
matriculada está estudando na Escola Pública do Município de Lidianópolis e quando um pai entra em 
contato comigo eu falo alto lá também tem interesse na educação pública do nosso município aliás eu 
fui formado dentro educação pública aqui dentro de Lidianópolis Então eu tenho esse compromisso da 
valorização dos professores dos funcionários porém também da qualidade da educação Isso é uma meta 
nós temos que trabalhar em cima disso aí então os diretores da escola dentro desse novo plano de 
carreira vão ter um adicional aí pelo que eu já estou sabendo  vai ter um adicional e vai ter muita 
cobrança porém também então Nada mais justo do que a comunidade escolar realizar a escolha desses 
diretores da escola pública aquela também agradecer aí a secretaria de saúde nos passou aí é o 
cronograma do combate aí prevenção contra a dengue no dia 29 e 30 pelo que eu ouvi aí perturbar 
arrastão perturbar e na sede Lidianópolis não podemos esquecer das vilas rurais vereadores Iabel Vila 
Rural 1 e 2 nosso vice-prefeita presente vamos cobrar lá arrastão tem que acontecer nas Vilas rurais 
também é muito importante com o apoio da Secretaria de Urbanismo equipe da reciclagem prefeitura 
ocorrerá pelas ruas do município dia 29 30 e distrito porto ubá aqui já está aqui  nas Vilas rurais no dia 
30 de Março Então já tá inserido aqui nosso prefeito aí é que eu puxei aqui no colocar aí nas redes 
sociais você pode conferir lá que tá lá nas redes sociais distrito de Porto ubá e município de Lidianópolis 
Vamos pedir para alterar também lá nas redes sociais mas no documento aqui já consta as Vilas Rurais 
pessoal eu não sei se é do conhecimento de todos os vereadores também daqueles que nos acompanha 
nós tivemos alguns casos  dentro do nosso município da meningite viral ninguém aqui quer Alarme  mas 
eu tenho que trazer informação para nossa população para os novos vereadores também que 
porventura não sabe o que tá acontecendo é nós tivemos três casos um caso  tá esperando o resultado 
de exame foi feito todo um trabalho de conscientização e higienização dentro das escolas Nossa 
Secretaria de Educação está aqui presente então foi feito um excelente trabalho de higienização e 
conscientização dos ambientes colares inclusive foi dispensado as aulas das escolas municipais nesse dia  
na sequência passou o pessoal da Saúde parabenizar também a equipe de saúde do nosso município 
passou dentro das escolas conversando com os alunos conversando com os professores e funcionários 
trabalhando também na prevenção e os pais mais do que natural mais do que normal é estarem 
preocupados então o vírus a gente sabe não tem um muro não tem um acerca para segurar o vírus  e o 
primeiro passo é higienização é se cuidar é muito álcool em gel e nós não temos certeza que isso aí não 
vai aparecer nenhum caso porque se eu falar aqui eu vou estar sendo inconsequente Pode ser que haja 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/04/2023 às 23:24:21

                               6 / 8



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

7 

 

mas hoje  Eu tive uma conversa presencial com a nosso secretário de saúde Tiago Zanoni ele falou que o 
quadro hoje é isso tivemos três casos já tratado e um está aguardando o resultado então a gente acalma 
aí as mães Lógico que nós temos que acompanhar o passo a passo acompanhar na íntegra essa situação 
é sobre a indicação número 020 do vereador Odair parabenizar Vereador é coleta de lixo reciclável nas 
comunidades Eu estava olhando ali a sua indicação inclusive traz a foto ali a ilustração  do ponto de 
coleta muito interessante bacana não é necessário esse projeto de reciclagem é uma maravilha que tá 
acontecendo no nosso município  todo investimento do executivo hoje Onde está sendo desenvolvido 
esse projeto nós não podemos esquecer  que aquele pátio de máquinas lá é um recurso nosso Deputado 
Alexandre Cury  na sequência não vai ficar lá vai vir aqui para o parque industrial onde nós temos 
investimento ali de Diego Garcia Alexandre Cury investimento do livro do nosso município também da 
nossa administração e nós só temos que apoiar essa iniciativa olha veja bem a imagem certinha aqui ó 
do ponto de coleta Que bacana esse aqui  efetivado eu acredito que vai ter um esforço do executivo 
porque Interessante não vejo um custo alto né E que é possível de fazer para estar atendendo a nossa 
comunidade Rural os nossos municípios da área rural muito interessante Parabéns Vereador pela  
indicação sei que a Rosa também já fez um pedido da coleta seletiva de lixo reciclado nos pesqueiros  do 
município de Lidianópolis então eu trabalho do vereador É isso aí tá atento aí e fazendo as 
reivindicações sobre o pl001 do vereador Danilo 2023 traz aí na súmula primeiro emprego  a gente na 
função de presidente foi feito o pedido de vista tá dentro do regimento interno da casa  foi consultado e 
uma prerrogativa do vereador tá correto se tem dúvida um projeto de lei a gente sabe a seriedade que 
tem a partir do momento que ele é sancionado ele virou lei ele tem que ir para a prática  ele não pode 
ser um projeto só teórico ele tem que ir para a prática então nós temos tempo e sobre também 
Vereador sobre você colocou aqui no plenário essa noite que ficou um ano engavetado quer dizer que 
olha eu assumir a presidência da casa em janeiro e eu não deixei nenhum projeto engavetado primeiro 
primeira sessão que o senhor solicitou Aí nós já foi no grupo eu pedi para os vereadores para os 
presidentes de comissão se reunir então Se reunir então discutido mas ele não ficou engavetado um ano  
então mas é quando a gente coloca assim que ficou um ano engavetado o que que entende quem tá 
aqui quem tá em casa que nós estamos pegando o projeto engavetando ele aqui um ano aí nós estamos 
trabalhando pela valorização da casa e eu tenho que tá aqui nesse momento defendendo os novos 
vereadores estão aqui porque nós estamos aqui trabalhando nós não podemos passar um ano com 
projeto engavetado se não é da vontade do vereador se ficou se foi com a tua permissão porque com a 
nossa não é sobre o cmdca a reunião vou mais uma vez cobrar já foi cobrada e teve aquela situação que 
eu tive que pegar  com doutor Matheus é apresentando jurídico da casa e foi renovado a solicitação da 
reunião  para Presidente aí do conselho para Kelly mas amanhã mesmo vou estar entrando em contato 
para a gente tá marcando essa reunião com urgência  sobre a Procuradoria da mulher também é um 
vereador colocou aqui e eu preciso falar  Procuradoria da mulher o vereador colocou o projeto aqui ele 
foi para plenário realmente ele foi reprovado foi uma ideia, uma ideia boa mas o projeto de lei funciona 
como principalmente que vocês estão ouvindo aqui eu tenho uma boa ideia mas eu tenho eu tenho um 
poder de convencimento também dos vereadores exatamente nós somos em Nova Vereador não 
adianta eu chegar com uma ideia boa se eu não convencer os noves então a maioria decide naquele 
momento a maioria decidiu que não não parou para esse projeto de lei mas nada impede né Não sei se 
faltou informação Faltou um estudo mais aprofundado desse projeto da procuradoria da mulher  aliás 
nós trabalhamos aqui em defesa das mulheres inclusive nós temos um projeto de lei na vereadora Rosa 
a mulher empreendedora ia trabalhar jamais nós vamos trabalhar contra essa pauta aqui das políticas 
públicas voltadas as mulheres aqui dentro dessa casa de lei aliás Nós temos duas vereadoras aqui né e 
quantas passaram por aqui quantas virão fazer parte aqui desse plenário dessa casa a viagem do 
vereador André iluminação do Porto uba primeiramente Parabéns Vereador nós sabemos da função do 
vereador além de fiscalizar é propor e você foi junto com o Executivo buscando recurso é para perturbar 
participou das faltas também que o prefeito  foi atrás para Sede pro município de Lidianópolis excelente 
a valorização eu vejo que quem vem de lá  Com acesso ao Portugal nós precisamos transformar aquele 
distrito num cartão postal da nossa região Vereador mineiro nós já temos aquele rio Ivaí que já 
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naturalmente ele é um cartão postal Agora se a gente mudar que ela chegada ali com a iluminação 
adequada um redutor de velocidade ali um portal tirar aquela parte maior onde tá escrito lá eu nunca 
concordei com aquele lá Vereador o distrito tem que ter o maior nome naquela placa lá eu estou lá na 
escola sou diretor da Escola quando vê um caminhão de entrega chega lá e pergunta para mim o nome 
de uma rua daqui de Lidianópolis lá é distrito de Porto Bar aquela placa tá aqui aparecendo para o Zap 
vice prefeito aquela placa tem que estar lá o nome maior tem que ser o distrito de porto Ubá e o 
município de Lidianópolis menor na parte de baixo caprichar no portal lá na entrada daquele Porto Ubá 
e colocar lá como uma capital do Turismo aqui no Vale do Ivaí, Então parabéns Vereador pela viagem 
pelas conquistas a Curitiba sobre o asfalto também de acesso ao parque industrial nós sabemos que tá 
para chegar aí uma Emenda recurso para a gente tá regularizando vários setores da nossa cidade em 
questões sobre a conferência de saúde e vereadora Rosa comunicou aí falou também já que era 
parabenizar toda a equipe de saúde do nosso município de Lidianópolis eu participei das pré-
conferência de duas eu tive o prazer de participar dentro da disponibilidade de horário da gente e lá e 
ver a comunidade fazendo solicitações fazendo observações elogios Teve muita elogio nós não podemos 
esquecer que foi investido aí ó no ano de 2022 Eu Vi Na audiência pública aqui mais de 7 milhões de 
reais na área da saúde do nosso município isso vem aumentando então nós sabemos questão exames 
de especialidade atendimento remédio contratação de profissionais na área da saúde que foi feito nessa 
administração, aquilo que é bom a gente tem que falar  Vereador Mineiro Então mais de 7 milhões na 
área da saúde aí do orçamento nosso município tá sendo desenvolvido um brilhante trabalho na área da 
saúde eu acredito que seria isso para essa noite se não estou esquecendo de nada agradecer a presença 
dos nove vereadores aqui pelo comprometimento com a nossa população com o trabalho de vocês né 
agradecer a presença Mesmo que seja aí de maneira online nós temos aí aqueles que nos acompanham 
na íntegra em todas as sessões  mandar o nosso boa noite Boa noite a todos vocês que compareceram 
aqui e que Deus nos abençoe aí com o restante de semana abençoada e cheio de saúde então neste 
momento declaram encerrada oitava sessão ordinária do dia 27 de março do ano de 2023. E, nada mais 
havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada 
pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 
 

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

        Presidente       1º Secretario 
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